

## Bourses Accroche-cœur pour la persévérence scolaire

**Trois-Rivières (NM)** — Academos Cybermentorat a procédé au lancement de la troisième édition des bourses Accroche-cœur en Mauricie dans le cadre des journées de la persévérence scolaire..

En effet, Academos Cybermentorat et la Fondation Jean-Michel Anctil, qui a récemment regroupé ses activités avec la Fondation Québec Jeunes, vont à nouveau récompenser la persévérence scolaire et le dépassement de soi des élèves du secondaire dans toutes les régions du Québec. En Mauricie, quatre bourses de 500 \$ seront décernées .

Les intervenants scolaires ont jusqu'au 31 mars pour soumettre la candidature d'un élève à une bourse Accroche-cœur sur le site *mabourse.ca*.

L'annonce des gagnants et la remise des bourses se feront en mai 2013. •